

Grundschule Loevelingloh

Wiedastraße 114, 48163 Münster

Tel.: 0 25 01/5130 Fax: 0 25 01/58 81 33

GS-Loevelingloh@Stadt-Muenster.de

www.gs-loevelingloh.de



Münster, 07. Juli 2025

Liebe Eltern,

wir befinden uns mittlerweile in der letzten Schulwoche vor den Sommerferien und blicken wieder auf ein ereignisreiches Schuljahr zurück.

Nachdem das Schuljahr 2024/25 begonnen hatte und unsere Ersties einen sonnigen ersten Schultag feierten, ging es Anfang September für die Klassen 3 und 4 in Begleitung ihrer Klassenlehrerinnen und einiger Eltern zum Kinderfriedenstreffen auf den Domplatz.

Eine Woche später fand das traditionelle Lambertusfest auf dem Schulhof statt. Dank des Förderkreises wurden wir nicht nur mit Brezeln, sondern zum ersten Mal auch mit kalten Getränken versorgt. So war es ein gemütlicher und gelungener Abend, der im nächsten Schuljahr im selben Rahmen wiederholt werden soll. Schön wäre es, wenn jemand sich bereiterklären würde, die Rolle des Buern von Herrn Gellenbeck im Lambertus Spiel zu übernehmen; dazu gerne bei der Klassenlehrerin oder mir melden.

Adventssingen, eine Weihnachtsdisco und schließlich der Adventsgottesdienst läuteten die Weihnachtsferien ein.

Nach Karneval stand am 12. März ein sportlicher Höhepunkt auf dem Programm. Völlig unerwartet, aber verdient wurde unsere Schule Stadtmeister im Gerätturnen. 12 Jungen und 12 Mädchen aus den Jahrgängen 2 bis 4 erturnten an insgesamt acht Geräten den Titel und qualifizierten sich damit für das Finale des Regierungsbezirks Münster in Bottrop. Dies fand am 25. Juni statt. Wir haben uns nochmal intensiv vorbereitet und errangen dort den 6. Platz von 14 Mannschaften.

Sportlich gesehen waren wir auch in der Leichtathletik wieder erfolgreich, indem wir prozentual gesehen die meisten Sportabzeichen ausgeben konnten und dafür den Preis der Stadtparkasse entgegen nehmen durften.

In den Klassen wurden im Laufe des Jahres zahlreiche Projekte und Aktionen durchgeführt. Wir hatten Eltern als Lehrer für besondere Themen bei uns, ein Pony in der Klasse, das Strom Projekt am Kant-Gymnasium, Fahrradtraining, den Känguru-Wettbewerb und vieles mehr.

Zum Ende des Schuljahres haben wir auf Anregung der Schülerschaft vertreten durch das Schülerparlament nochmal einen gemeinsamen Ausflug zum Ketteler Hof gemacht. Dank eines Preisgeldes in Höhe von 300,00€ vom Sportabzeichen Wettbewerb und der Unterstützung des Förderkreises konnten wir diese nicht ganz preiswerte Aktion stemmen.

All das ist natürlich auf unserer Homepage ausführlicher beschrieben und kann dort eingesehen werden. Ich bitte zu entschuldigen, dass ich nicht jederzeit ganz aktuell alle Inhalte veröffentliche, dies ist der fehlenden Zeit geschuldet. In den Sommerferien spätestens werde ich mich darum kümmern.

Immer wieder erreichen mich Nachfragen, welches Passwort für den geschützten Bereich gültig ist. Für alle, die es nicht mehr haben: loewenstark24.

Hier noch ein kurzes Update bezüglich unserer Baustellen:

Die Notwendigkeit einer Beschattung auf dem Schulhof sehen zurzeit leider nur wir als Schulgemeinde; die Stadt Münster eher weniger und verweist auf die gepflanzten Bäume. Gleichwohl bin ich weiterhin in Gesprächen und warte derzeit auf einen Termin zur erneuten Schulhofbegehung, um dies zu erörtern. Da wir über einen Betrag von 5000,00€ verfügen, der uns von der Bezirksvertretung Hiltrup zur Verfügung gestellt wurde, streben wir hier eine Kompromisslösung mit der Stadt an.

Bezüglich des Hausmeisterhauses auf dem städtischen Grundstück nebenan gibt es nichts Neues.

Unsere Frühbetreuung wird auch im kommenden Schuljahr an den Tagen Dienstag, Mittwoch und Donnerstag ab 07.15 Uhr stattfinden. Gerne würden wir auch den Montag und Freitag betreuen, aber dazu fehlt uns eine zweite Kraft. Vielleicht kommunizieren Sie den Bedarf unserer Schule nochmals in Ihrem Bekannten- und Verwandtenkreis. Vielleicht findet sich jemand, der Frau Rajan unterstützen kann. Für Fragen stehe ich diesbezüglich gerne zur Verfügung.

Nun zu den organisatorischen Dingen rund um den letzten Schultag und den Beginn des neuen Schuljahres im August.

Am letzten Schultag erhalten alle Kinder ihr Zeugnis (Voraussetzung ist die unterschriebene und abgegebene Kopie, die ihr Kind am Mittwoch erhalten wird.). **Der Unterricht endet an diesem Tag für alle nach der dritten Stunde um 11.00 Uhr.** Die **Schulbusse** werden **ausschließlich** nach Unterrichtschluss um **11.00 Uhr** fahren.

BiMi und OGS finden wie gewohnt statt. Sollte Ihr Kind also länger bleiben und in die OGS oder BiMi gehen, müssen Sie es abholen. Bitte geben Sie entsprechend Bescheid, ob und wie lange Ihr Kind bleibt, damit sowohl Personal als auch Mittagessen in passender Anzahl bereitgestellt werden kann.

Nach den Sommerferien sehen wir uns alle hoffentlich entspannt und erholt am **Mittwoch, dem 27.08.25 um 8.15 Uhr** wieder. In der ersten (halben) Schulwoche ist täglich **bis 11.45 Uhr** Klassenunterricht.

Erst ab dem 01.09.25 gilt der neue Stundenplan, der den Kindern in der ersten Schulwoche ausgehändigt wird. Unsere neuen Ersties werden ihren ersten Schultag einen Tag später, am 27.08.2025, begehen und starten mit einem Gottesdienst in der Kirche St. Sebastian in Amelsbüren um 9.30 Uhr. Danach findet die Einschulungsfeier auf dem Schulhof statt. Die Eltern der zukünftigen zweiten Klasse kümmern sich wie gewohnt um die Bewirtung. Die Planung dazu ist, wie ich hörte, bereits in Gange, so dass einer schönen Einschulung nichts im Wege steht.

Der Busfahrplan für den großen Bus im kommenden Schuljahr aus Mecklenbeck ist im Elternbereich (Elternbriefe) auf der Homepage veröffentlicht. Der Fahrplan für die Minibuskinder wird diesen persönlich ausgehändigt.

Zum Schluss die sich alljährlich wiederholende Bitte: Schauen Sie noch einmal bei unseren Fundsachen vorbei; dort finden Sie möglicherweise viele verloren geglaubte Dinge. Die

Fundkiste befindet sich im Vorraum der Mädchentoilette und ist bis 16 Uhr täglich zugänglich.
Am Ende der Ferien werden wir die Reste zum Altkleidercontainer bringen.

Das Team der GS Loevelingloh dankt noch einmal für die gute Zusammenarbeit in diesem Schuljahr und wünscht Ihnen und Ihren Familien erholsame Sommerferien und eine wertvolle Zeit miteinander!

Herzliche Grüße

Bianka Grahn